

Philo im Garten

Miteinander ins Gespräch kommen



Katholische Kirche
Stadt Luzern

Philo im Garten

Miteinander ins Gespräch kommen

Der Garten ist seit der Antike ein Ort, der sich auch zum (philosophischen) Gespräch eignet. Mit „Philo im Garten“ wollen wir diese alte Tradition wieder aufleben lassen.



Mittwoch, 21. Mai: Thema: „Demokratie in Gefahr?“

Mittwoch, 4. Juni: Thema: „Gelassenheit“

von 19.00 bis 20.30 Uhr



Pfarrhausgarten St. Paul

Moosmattstrasse 13, 6005 Luzern

(Bei schlechter Witterung im Pfarrhaus)



Herzlich eingeladen sind alle, die gerne mit anderen über philosophische Fragen ins Gespräch kommen. Es sind keine philosophischen Kenntnisse vorausgesetzt.



Kontakt und Informationen:

Giuseppe Corbino, Erwachsenenbildner, M.A. Philosophie
079 695 37 56, giuseppe.corbino@hispeed.ch

Keine Anmeldung erforderlich und kostenlos.